



Dorotya busca zafarse de la marca de una defensora rival. ARNALDO GARCÍA

Punto de esperanza para el Motivemarket

LIGA IBERDROLA

Logra un empate frente a Conservas Porriño, evita el descenso directo y se carga de argumentos para el 'play down'

G. F.

GIJÓN. El Motivemarket.com sacó un valioso punto en su duelo frente al Conservas Porriño (21-21), uno de los mejores conjuntos de la Liga Guerreras Iberdrola, y se garantiza evitar el descenso di-

recto. Las gijonesas, a falta de una jornada para el cierre de la liga regular, se cargan de argumentos para pelear en un 'play down' en el que buscarán evitar la pérdida de categoría.

No fue fácil para las gijonesas, que tuvieron que mover sus fichas para superar algunas de las bajas importantes que arrastran como la de June Loidi o Alicia Rodríguez. El equipo de La Calzada buscó estirar las posesiones, haciendo ataques muy largos sobre un Porriño que llegaba a Gijón enrachado, tras derrotar al primer clasificado: el Atlético Guardés.

Las de Alfredo Rodríguez compitieron con sus armas de principio a fin, no permitiendo a las visitantes escaparse en el marcador en ningún momento y llegando, incluso, al descanso con ventaja de un gol. Dorotya, con cinco dianas, fue la mejor anotadora en el equipo de La Calzada, que supo rehacerse tras su mal trago de la semana pasada en tierras malagueñas. La tensión del partido fue en aumento, llegando a la recta final con un marcador ajustadísimo de 20-21 favorable a las visitantes. Prueba de ello, en esos últimos cinco minutos solo el Motivemarket.com consiguió una diana más, la del empate.

Las de Rodríguez pudieron llevarse en la última jugada, pero una excelente intervención de Palomino, la portera visitante, consiguió evitar que los dos puntos se quedaran en Gijón. No obstante, el punto y la derrota del Balonmano Zuazo hacen imposible ya que las asturianas terminen en último lugar, logrando así el primer objetivo de evitar el descenso directo. Las de La Calzada cerrarán la liga regular en Elda el próximo fin de semana.



Joaquín Pérez intenta el lanzamiento ante dos rivales. BENJAMÍN PÉREZ

El Unión Financiera se impone en un derbi de alternancias

PRIMERA NACIONAL

Una remontada en la recta final de los ovetenses les permite superar al Royal Premium y afianzarse en la tercera posición

G. F.

GIJÓN. El Unión Financiera hizo valer su condición de local para llevarse el derbi asturiano que lo enfrentó ayer al Royal Premium gijonés (29-25). Los de Daniel Bandrés hicieron valer su posición en la tabla de la Primera Nacional donde ocupan el tercer lugar y, a falta de tres jornadas para la conclusión de la liga regular, se aseguran ocupar uno de los puestos de podio.

Ayer fue un triunfo trabajado, cimentado sobre el acierto anotador de Raúl Blanco, quien con siete dianas castigó a la de-

fensa del Royal Premium. Estuvo escoltado por varios de sus compañeros, consiguiendo una anotación repartida en la que también destacaron los cinco goles de Helio Antonio Lopes.

Pese a todo, el encuentro no fue fácil para los de Bandrés. El Royal Premium resistió durante más de dos tercios del choque y se fue con ventaja de dos goles al descanso. Los de Gonzalo Aguirre, impulsados por los nueve goles de Hugo Fernández, llegaron incluso con esa ventaja de dos tantos a los últimos diez minutos. Momento en el que colapsaron.

Un parcial de 4-0 del Unión Financiera les hizo tomar la delantera en la parte final del encuentro. Otros cuatro tantos en los últimos cinco minutos hicieron que los puntos se quedasen definitivamente en Vallobín. Con este resultado, los gijoneses se quedan en octava posición, en una zona tranquila de la tabla para el tramo final.

El Balonmano Gijón se ahoga en la orilla

DIVISIÓN DE HONOR FEM.

Las locales sucumben en el tramo final del primer partido de su serie ante el OAR Gracia Sabadell, en un duelo que llegaron a igualar en la recta final

G. F.

GIJÓN. El Balonmano Gijón sufrió una dura derrota en su duelo de ayer frente a un OAR Gracia Sabadell. Las catalanas, con una apabullante efectividad, convirtieron 33 de sus 35 lanzamientos para llevarse los puntos del Pabellón de La Tejerona (29-33).

Y eso que las gijonesas, a remolque durante casi todo el choque, no se rindieron. Pese a ir perdiendo del seis al descanso, las de Ángel Gulín llegaron a igualar el choque a falta de diez minutos para su conclusión, pero acaba-



Thiara Josely ejecuta un lanzamiento a puerta. JESÚS MANUEL PARDO

ron claudicando en la recta final.

La visitante María Fernández llevó en volandas a su equipo logrando nueve de los tantos que convirtió su equipo. Más repartida estuvo la anotación en el equipo gijonés, con Eva Vide y Gisela Beatriz como mejores arti-

lleras, con seis tantos cada una.

Con esta derrota, las gijonesas comienzan con mal pie en su serie de la fase de ascenso, tras terminar en segunda posición en Liga regular. El sábado que viene tendrá lugar el partido de vuelta en tierras catalanas.

Derrota del Grupo Covadonga, que ve frenada su buena progresión en Torrelavega

G. F. Buscaba el Grupo Covadonga su tercera victoria consecutiva en su visita al Bathco BM Torrelavega (31-26), pero se mostró muy impotente ante un conjunto local que hizo valer su gran momento de forma y enlaza su quinto triunfo seguido en la Primera Nacional de balonmano.

Los cántabros salieron a dominar el encuentro desde el inicio y casi no dieron ventaja a los

grupistas, logrando abrir brecha pronto en el marcador gracias a su acierto de cara a la portera rival. Especialmente ciertos estuvieron Diego Gándara, Borja Nieto y Alberto Saiz, logrando 18 de los 31 tantos que consiguió el equipo. Ya al descanso, los cántabros se iban cinco arriba, la misma ventaja que conservarían al término del encuentro.

Los grupistas mejoraron tras el paso por vestuarios, pero fueron incapaces de amenazar la victoria de un rival que demostró por méritos propios por qué es uno de los equipos que mejor está acabando la competición. La entidad grupista se medirá al Unión Financiera el sábado.